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12 pages

Cover: … Das Geheimnis der letzten Hand ……. Arno Breker Vollendet ein neues Werk. ,,Die Form ist fertig nun muss sie atmen lernen!”, erklaerte Professor Breker, whrend Feinmeissel und Haende wie beschwrend ueber den schimmernden Marmor gleiten. Die Konzentration auf das noch unerloeste Leben im gestalteten Stein verdichtet die schoepferische Spannung im Gesicht des Meisters: Das Schwerste muss mit der leichtesten Hand geschehen! Eine Aufnahme zur grossen Breker Ausstellung von Charlotte Rohrbach



The Secret of the “Final Hand ” ……. Arno Breker, completes a new work. ,,The form is finished – now it must learn to breathe,” said Professor Breker, while fine chisel and hands slide as though conjuring the shimmering marble. The focus on the still unredeemed life in the shaped stone is expressed by the creative tension in the face of the Master. The hardest part has to be done with the lightest hand! A photo from the great Breker Exhibition by Charlotte Rohrbach

Articles Inside:

Der 2000. Feindflug (Major Rudel)

The 2000th enemy flight (Major Rudel)

Ein neuer Vulkan entsteht (Mount Paricutin) – PK.-Aufnahmen: Kriegsberichter Rothkopf (Atl.)

A new volcano is emerging (Mount Paricutin) – Propaganda Company-Photos: War Correspondent Rothkopf (Atl.)

In Italien – PK.-Aufnahmen: Kriegsberichter Pirath, Lüthge (Atl.)

In Italy – Propaganda Company-Photos: War Correspondent Lüthge (Atl.)

„Sonntagsparade? Wo? Wie?“

“Sunday parade? Where? As?”

Drei im Walde Brigitte Helga Ursula – PK.-Aufnahmen: Kriegsberichter Arnold

Three in the Forest Brigitte Helga Ursula – Propaganda Company-Photos: War Correspondent Arnold

Das Vermächtnis des Andreas Hooge – Roman einer Ehe von Walther von Hollander

The Legacy of Andreas Hooge – Novel of a Marriage by Walther von Hollander

Das Wunder der Instinkte – Von Prof. Dr. H. Wohlhold

The Miracle of Instincts – by Prof. Dr. H. Wohlhold

Rätsel

Brain Teaser

Alfonso stürzt sich aùf den STIER – Zwischenspiel in der Corrida – Arena in Barcelona

Alfonso throws himself on the BULL – Interlude in the Corrida Arena in Barcelona

Stierkampf diesmal wirklich harmlos – PK.-Auf.: Kriegsberichter Deelfs

Bullfight this time really harmless – Propaganda Company-Photos: Correspondent Deelfs

Wiederholt sich ein Schicksal? Aufnahmen: Schultze — Terra-Film

Does a fate repeat itself? – Photos by Schultze — Terra-Film

1×2=50 Das Hexen-Einmaleins der Kaninchenzucht – Aufgesagt von Hans Kossatz

1×2 = 50 The Witch’s Basics of Rabbit Breeding – Said by Hans Kossatz
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